

le Sacré Cœur de Jésus se plaignait à sa servante de rencontrer beaucoup d'indifférence. Aujourd'hui encore soyez assurés que le Cœur de Jésus se plaint de ne pas trouver des cœurs reconnaissants. Il se plaint de ne pas rencontrer suffisamment de ces âmes qui se laissent attirer et transformer par son amour. Eh bien ! c'est à cela que l'on vous invite en vous demandant d'entrer dans cette Archiconfrérie.

Par ce "Culte perpétuel" on établit un échange incessant de sentiments et d'actes d'amour atteignant le Cœur de Jésus et se retournant vers nous en torrents de grâces pour tous les besoins de nos âmes. Par ce Culte perpétuel les amis de Jésus s'associent à sa vie eucharistique, et chacun pour chaque jour se charge d'une tâche spéciale. Aujourd'hui ce sera l'adoration, demain et les jours suivants ce sera l'amour, puis l'action de grâces, la supplication, la compassion, l'expiation, l'union. Et aussi chacun s'appliquant à sa tâche, les journées de l'ami fidèle seront pleines du Cœur de Jésus ; toute la vie de l'associé se trouvera vraiment enchaînée à Lui, c'est l'être tout entier qui sera pris par ce grand amour. L'intelligence puisera dans le Cœur de Jésus les connaissances seules vraiment nécessaires, parce qu'elles ont pour objet Dieu et la vie éternelle. La volonté s'appuiera sur ce divin Cœur pour y trouver la force contre ses faiblesses morales. L'affection y consumera dans cette fournaise ardente tous les alliages qui en diminuent la valeur. Le cœur enfin se divinisera par un contact permanent avec le Cœur de Jésus. Une fois que l'on s'est fait l'associé de ce Cœur Sacré et son compagnon de tous les jours, la vie se transforme d'elle-même. Il n'est donc pas nécessaire de faire de grands efforts pour vivre de la vie du Cœur de Jésus. L'amour sincère et constant opère cette transformation. Ainsi on répond vraiment au désir que le Cœur de Jésus manifestait à sa servante, sainte Marguerite-Marie lorsqu'il lui disait : " Les hommes n'ont que des froisseurs et du rebut pour tous mes empressements à leur faire du bien. Mais toi, du moins, donne-moi ce plaisir de suppléer à leur ingratitude autant que tu en pourras être capable.

Pour compléter cette œuvre, et pour que cette association les fasse devenir les amis du Cœur de Jésus, ils ont recours à